

Comunicado de Prensa
OFICINA NACIONAL DE ASUNTOS RELIGIOSOS
Nro. 012/2011

Capellán de la Armada celebró culto de acción de gracias en homenaje a las Glorias Navales.

Con un concurrido servicio religioso, donde estuvo presente el Alto Mando Naval junto a autoridades políticas y religiosas, la Iglesia Evangélica Flotante (IGLEFLO) rindió su homenaje a las Glorias Navales en Valparaíso, servicio que fue dirigido por el Capellán Nacional René Ojeda.



*En la foto:
El Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Edmundo González Robles, el Capellán Nacional de la Marina, René Ojeda, el Director de la ONAR, Juan Wehrli, el Capellán Evangélico de La Moneda, pastor Alfredo Cooper, junto a los pastores Emiliano Soto y Jorge Méndez.*

17 de MAYO: Al cumplirse este mes 132 años del Combate Naval de Iquique, los creyentes evangélicos de la Armada oficiaron un servicio de Acción de Gracias por la Patria y en recuerdo de esta gesta naval.

La actividad, presidida por el Capellán Nacional Evangélico de la Armada de Chile, René Ojeda Oyarzún, contó con la presencia del Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Edmundo González Robles; miembros del Alto Mando institucional, el Gobernador de Valparaíso, Pablo Zúñiga; y el Alcalde Jorge Castro, además del Capellán de La Moneda, Alfred Cooper, líderes locales y nacionales de la iglesias Evangélica, Católica y Ortodoxa y los Capellanes Evangélicos de las otras Fuerzas Armadas y de Seguridad, de Orden Público y Gendarmería.